

Deutsch	English
<p>Urban Getaway - Vorvertragliche Informationspflichten nach § 3 zu Art. 250 EGBGB</p>	<p>Urban Getaway - Pre-contractual information obligations according to § 3 to Art. 250 EGBGB</p>
<p>1. Eigenschaften der Reise</p>	<p>1. characteristics of the trip</p>
<p>a. GARDA TENNIS RETREAT</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bestimmungsort: Malcesine am Gardasee, Italien • Ort, Tag und Zeit von Anreise sowie Rückreise: Malcesine am Gardasee, Italien; Durchführung der Reise ist jeweils von Mittwoch bis Sonntag (bzw. falls abweichende Tage, an den entsprechend angegeben Tagen), die Anreise ist möglich ab 16 Uhr (Gepäck kann jedoch bereits früher untergestellt werden), die Abreise erfolgt ca. 12 Uhr am letzten Retreat Tag (Gepäck kann nach 12 Uhr noch untergestellt werden). • Unterkunft: Garda Dom Unterkünfte, die genaue Beschreibung des Hauses bzw. des Zimmers sind der Email zur Buchungsbestätigung zu entnehmen. • Mahlzeiten: Inbegriffen sind Brunch und die Abendessen. Weitere Mahlzeiten werden explizit in der Produktbeschreibung gelistet. • Inbegriffene Leistungen: Inbegriffen ist die Durchführung des Tennis-Programms sowie des kompletten Rahmenprogramms. • Gruppenleistungen: Das Tennistraining wird in der Gruppe absolviert, bei einer Gruppengröße von 4-6 Personen, die Spielstärken werden dabei abgestimmt auf die Gruppenteilnehmer. • Sprache der Leistungen: Die Leistungen werden in englischer Sprache angeboten. • Eignung für Personen mit eingeschränkter Mobilität: Eine Eignung für Personen mit eingeschränkter Mobilität liegt nicht vor, da wir unser Tennisprogramm nicht für Personen mit eingeschränkter Mobilität anbieten können. 	<p>a. GARDA TENNIS RETREAT</p> <p>Destination: Malcesine on Lake Garda, Italy Place, day and time of arrival and return: Malcesine on Lake Garda, Italy; the trip will take place from Wednesday to Sunday (or, if different, on the days indicated), arrival will be possible from 4 p.m. (luggage can be stored earlier), departure will be around 12 p.m. on the last day of the retreat (luggage can be stored after 12 p.m.). Accommodation: Garda Dom accommodations, the exact description of the house or room can be found in the booking confirmation email. Meals: Included are brunch and the dinners. Other meals will be explicitly listed in the product description. Included services: Included is the implementation of the tennis program as well as the complete social program. Group services: The tennis training is done in a group, with a group size of 4-6 persons, the playing levels are adjusted to the group participants. Language of services: The services are offered in English. Suitability for persons with reduced mobility: There is no suitability for persons with reduced mobility, as we cannot offer our tennis program for persons with reduced mobility.</p>
<p>b. FUERTEVENTURA GETAWAY</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bestimmungsort: Fuerteventura, Kanarische Inseln, Spanien • Ort, Tag und Zeit von Anreise sowie Rückreise: El Roque bzw. ein nahe gelegener Ort im Norder der Insel (Fuerteventura, Kanarische Inseln, Spanien); Durchführung der Reise ist jeweils von Samstag bis Samstag (bzw. falls abweichende Tage, an den entsprechend angegeben Tagen), die Anreise ist möglich ab 16 Uhr (Gepäck kann jedoch bereits früher untergestellt werden), die Abreise erfolgt ca. 12 Uhr am letzten Retreat Tag (Gepäck kann nach 12 Uhr noch untergestellt werden). • Unterkunft: Angemietete Villen in Fuerteventura (u.a. in dem Ort El Roque), die genaue Beschreibung des Hauses bzw. des Zimmers sind der Email zur Buchungsbestätigung zu entnehmen. • Mahlzeiten: Inbegriffen sind Brunch und die Abendessen, weitere Mahlzeiten werden explizit in der Produktbeschreibung gelistet. • Inbegriffene Leistungen: Inbegriffen ist die Durchführung des Tennis-Programms sowie des kompletten Rahmenprogramms (wie z.B. Surf-Lessons) • Gruppenleistungen: Das Tennistraining wird in der Gruppe absolviert, bei einer Gruppengröße von 4-6 Personen, die Spielstärken werden dabei abgestimmt auf die Gruppenteilnehmer. • Sprache der Leistungen: Die Leistungen werden in englischer Sprache angeboten. • Eignung für Personen mit eingeschränkter Mobilität: Eine Eignung für Personen mit eingeschränkter Mobilität liegt nicht vor, da wir unser Tennisprogramm nicht für Personen mit eingeschränkter Mobilität anbieten können. 	<p>b. FUERTEVENTURA GETAWAY</p> <p>Destination: Fuerteventura, Canary Islands, Spain Place, day and time of arrival as well as return: El Roque or a nearby place in the north of the island (Fuerteventura, Canary Islands, Spain); the trip is carried out from Saturday to Saturday (or if different, on the days indicated), arrival is possible from 4 p.m. (luggage can be stored earlier), departure is around 12 p.m. on the last day of the retreat (luggage can be stored after 12 p.m.). Accommodation: rented villas in Fuerteventura (among others in the village El Roque), the exact description of the house or the room can be found in the booking confirmation email. Meals: Included are brunch and the dinners, other meals are explicitly listed in the product description. Included services: Included is the implementation of the tennis program as well as the complete social program (such as surf lessons). Group services: The tennis training is completed in a group, with a group size of 4-6 people, the playing levels are adjusted to the group participants. Language of services: The services are offered in English. Suitability for persons with reduced mobility: There is no suitability for persons with reduced mobility, because we cannot offer our tennis program for persons with reduced mobility.</p>
<p>2. Adresse & Kontakt Makol Paulina und Sper Daniel GbR Belgradstr. 31, 80796 München email@urbangetaway.de</p>	<p>2. address & contact Makol Paulina and Sper Daniel GbR Belgradstr. 31, 80796 Munich, Germany email@urbangetaway.de</p>
<p>3. Reisepreis Der vollständige Reisepreis inkl. Steuern & Gebühren kann unserer Website und der Email zur Buchungsbestätigung entnommen werden. Zusätzlich Gebühren für die inbegriffenen Leistungen fallen nicht an. Der Reisepreis ist grundsätzlich erst fällig nach Beendigung der Reise.</p>	<p>3. travel price The complete travel price including taxes & fees can be found on our website and in the booking confirmation email. Additional fees for the included services do not apply. The travel price is generally only due after completion of the trip.</p>
<p>4. Mindestteilnehmerzahl Jeder Retreat-Termin findet ab einer Mindestteilnehmerzahl von 12 Personen statt. Die Rücktrittserklärung von Urban GetAway muss dabei vier Wochen vor dem vertraglich vereinbarten Reisebeginn</p>	<p>4. minimum number of participants Each retreat date takes place with a minimum of 12 participants. The cancellation of Urban GetAway must be received four weeks before the contractually agreed start date by email, if the required number of participants is not reached.</p> <p>5. passport and visa requirements and health formalities Current travel advice & regulations can be found on the website of the German Foreign Office (www.auswaertiges-amt.de) at the following URL: https://www.auswaertiges-amt.de/de/aussenpolitik/laender/italien-nod-e/italiensicherheit/211322. We explicitly point out that the provision for non-EU citizens (may) differ from the provisions for EU citizens. The deadlines for obtaining visas for non-EU citizens depend on the country of origin, no general information can be given. Please ask the responsible embassy or consulate. Current health formalities can be found on the website of the RKI (www.rki.de), in particular this can also affect the return journey to Germany. We strongly recommend to check the information regularly, as changes at short notice are possible at any time.</p> <p>6 Withdrawal from the trip As a travel participant, you can withdraw from the contract at any time before the start of the trip against payment of appropriate</p>

zugegangen sein per Email, sollte die benötigte Teilnehmerzahl nicht erreicht werden.

5. Pass- und Visum-Erfordernisse und gesundheitspolizeiliche Formalitäten

Aktuelle Reisehinweise & Bestimmungen sind der Seite des Auswärtigen Amtes (www.auswaertiges-amt.de) zu entnehmen unter folgender URL:

<https://www.auswaertiges-amt.de/de/aussenpolitik/laender/italien-und-e/italiensicherheit/211322>. Wir weisen explizit darauf hin, dass die Bestimmung für Nicht-EU Bürger von den Bestimmungen für EU-Bürger abweichen (können). Die Fristen zur Erlangung von Visa für nicht EU-Bürger sind abhängig vom Herkunftsland, hierzu können keine pauschalen Angaben gemacht werden. Fragen Sie hierzu bei der zuständigen Botschaft bzw. ihrem Konsulat nach. Aktuelle gesundheitspolizeiliche Formalitäten sind der Seite des RKI (www.rki.de) zu entnehmen, insbesondere kann dies auch die Rückreise nach Deutschland betreffen. Wir empfehlen ausdrücklich die Informationen regelmäßig zu überprüfen, da kurzfristige Änderungen jederzeit möglich sind.

6. Rücktritt von der Reise

Als Reiseteilnehmer können Sie jederzeit vor Reisebeginn gegen Zahlung einer angemessenen Entschädigung bzw. einer Entschädigungspauschale vom Vertrag zurücktreten. Die Bedingungen sind den AGB und der Webpage (www.urbangetaway.de) zu entnehmen.

7. Empfehlung zum Abschluss einer Reiserücktrittsversicherung

Wir empfehlen ausdrücklich den Abschluss einer Reiserücktrittsversicherung und/ oder einer Versicherung zur Deckung der Kosten einer Unterstützung einschließlich einer Rückbeförderung bei Unfall, Krankheit oder Tod. Einen Vergleich verschiedener Versicherungen finden Sie u.a. hier: <https://www.check24.de/reiseruecktrittsversicherung/> sowie in jedem anderen Vergleichsportal oder bei Ihrem Versicherungsmakler. Um auch gegen Corona-Bedingte Ausfälle versichert zu sein, achten Sie bei Abschluss der Versicherung auf Hinweise wie „Corona Erkrankung abgesichert“, „trotz Reisewarnung abgesichert“ etc.

Makol Paulina und Sper Daniel GbR, 01.06.2022

compensation or a compensation lump sum. The conditions can be found in the GTC and the webpage (www.urbangetaway.de).

7 Recommendation to take out travel cancellation insurance

We expressly recommend the conclusion of a travel cancellation insurance and / or insurance to cover the costs of assistance, including repatriation in case of accident, illness or death. You can find a comparison of different insurances here:

<https://www.check24.de/reiseruecktrittsversicherung/> as well as in any other comparison portal or with your insurance broker. In order to be insured against Corona-related breakdowns as well, look for notes such as "Corona illness covered", "covered despite travel warning" etc. when taking out the insurance.

Makol Paulina and Sper Daniel GbR, 01.06.2022